
　　 　　　

出席状況 正会員数　　　　　   49 名　　　　本日出席会員数　　　　　  37 名
 本日の出席率　     82.22％　　　　修正出席率　　　　　　  88.88％

◎会長報告－生駒祐健会長
　皆さん、今日は。大変天候不順

な日が続いておりますが、皆さん

体調は如何でしょうか。例年に無

い悪い天候のようですので十分気

付けて下さい。去る 27 日に社会

奉仕委員会があり私並びに遠藤会員、鈴村会員で出

席致しました。その前に渡邉公平ガバナーと鈴木修

一郎地区幹事が行って準備をして戴きました。いろ

いろ協議事項がありましたが基調講演「会津の里に

こらんしょ実行委員会」の講演が大変勉強になりま

したので皆様にもパンフレットをお配りします。是

非お読み下さい。それから 8月 2 日から 1 週間岡崎

南ロータリークラブ創立 50 周年記念事業にインター

アクトとして磐農さんの生徒 7名、いわき総合さん

生徒 6名を引率して斉藤隆会員が出席致します。大

変ご苦労様ですが宜しくお願いします。後半の 2日

間は私と吉野会員が岡崎へ行く予定になっておりま

す。どうぞ宜しくお願いします。私からは以上です。

◎幹事報告－渡邉國和幹事
・まず、先週開催した臨時理事会に

ついて報告致します。今年度の予

算について審議して戴きましたが

次回の理事会まで繰り越し致しま
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した。また、東京江戸川ロータリークラブさんとの

姉妹クラブの件ですが東京江戸川ロータリークラブ

さんが創立 50周年ということもあり締結の方向で進

むことになりました。それから青少年交換留学生受

け入れの件は見送ることに決まりました。また、植

田の児童館へ寄付をする件ですが遠藤社会奉仕委員

長さんの尽力により 100 万円以内で今年度は行うこ

とになりました。

・9月 7日いわき常磐ロータリークラブ、10 月 7 日東

京江戸川ロータリークラブより創立 50 周年記念式

典の案内が届いております。

・国際奉仕セミナーのご案内が来ており、8月 24 日

㈯ニッセル猪苗代で開催予定です。

◎各委員会報告
◇出席委員会
　　　　－佐藤政司小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。

◇スマイルボックス委員会－山下小委員長
・なこそ夏まつり勿来大会、鮫川

河川敷花火大会が雨に降られず

無事盛大に終了することが出来

ました。清水実行委員長、吉野

副実行委員長

・清水さん、吉野さんなこそ夏まつり勿来大会御苦労

ロータリーソング　奉仕の理想

4つのテスト
髙木　孝道 会員

　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

様でした。富岡、岩元、山下、赤津、斉藤、髙萩各

会員及び生駒会長

・斉藤隆会員インターアクト引率御苦労様です。（8

月 2日から 8日迄、岡崎南ロータリークラブ主催の

福島の子供と遊ぼうにインターアクトクラブを引

率）冨澤、秋山、髙萩、荒川（清）各会員及び生駒

会長、鈴木（雅）副会長、川口会長エレクト、鈴村

副幹事

・誕生祝いありがとうございました。　佐藤友計会員

・前回休んでごめんなさい。佐野、赤津、児玉各会員

◇親睦活動委員会－冨澤小委員長
　7月に誕生日だった佐藤友計（と

もかず）会員へ誕生祝いを差し上

げたいと思います。佐藤友計会員

前の方へどうぞ。おめでとうござ

います。

◇新世代委員会－岩元委員長
　皆さん、今日は。先週土曜日に

天気が危ぶまれる中、恒例のいわ

きおどり勿来大会が開催され、磐

城農業高等学校インターアクトク

ラブの生徒と顧問の先生と私岩元

が初参加致しました。初参加ながら見事第 3位を頂

戴致しました。日頃の生徒達の積極的な活動の賜物

と思っています。関係者の皆様には厚く御礼申し上

げます。お揃いの法被が大変印象的で好評でした。

ありがとうございました。

◇社会奉仕委員会－遠藤委員長
　先程、渡邉幹事より話が出まし

たが、植田の児童館支援を行いた

いと思い理事会で承認され、昨日

地区の復興支援金を申請してその

審議会がありました。私と渡邉公

平ガバナー、鈴木修一郎地区幹事、ロータリーの友

担当矢代会員で出席し審議会で承認されました。承

認された金額で備品類を購入し児童館へ勿来ロータ

リークラブから寄贈したいと思います。また、中古

の児童用図書類を集める運動も行いたいと思います

のでご家庭で残っている児童図書を集めて下さい。

宜しくお願いします。

◎ガバナー事務局－鈴木雅之事務局長
　今週 8月 3 日ロータリー財団の

委員会セミナーが開催されます。

各委員会よりセミナーの案内が各

クラブに送られます。それと同時

に当クラブの副幹事にも届くよう

になっています。副幹事宛に送られるものに関して

ガバナー事務所の地区委員として出席して下さい。

改めてお願い申し上げます。

◎会員卓話－佐藤友計（ともかず）会員
　皆さん、今日は。話をするのが

苦手で卓話を断っていましたが逃

げられないと思いお引き受けしま

した。私の会社は解体工事を行っ

ております。私の会社が一番最初

に解体工事をした時の話をしたいと思います。今か

ら 20 数年前になりますが今は駐車場になっています

内郷の労災病院に 40 メーターの煙突がありました。

それが私が最初に施工した工事現場でした。その頃

解体について何も知らずどうやって壊すのかと思っ

ていました。すると下請さんは何度も煙突解体経験

があり、下から 30 段から 40 段の足場を上まで組み、

隙間をコンパネで塞ぎ、その上からビニールシート

を飛散防止の為被せました。そして下にバックホー

とレッカーを用意し、コンクリートを砕くニブラと

いう機械をレッカーで吊り、煙突の一番上の 40 メー

ターまでもって行き特注の油圧ホースと繋ぎ上と下

とで無線でやりとりして 1日に 1 メーターも壊せな

いスピードで行いました。当時はダイオキシンの問

題が出ていませんでしたので壊すだけでしたが、今

はまずサンプリングを行いダイオキシンの濃度を調

べそのレベルによって解体方法を変えるようになっ

ています。現在は原発問題もありなかなか解体が進

まないような状況です。


